

NEWSPAPER

Tamtama Angkatan 2003 Pertama Adakan Reuni Ke 21 Serta Santunan Anak Yatim

Aang Nopriyadi - SERANG.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 23, 2024 - 17:22



Serang - Tamtama PK Angkatan Leting 2003 Pertama yang di sebut (Angling Darma), yang berada di jajaran Korem 064/Maulana Yusuf, mengadakan acara reuni dan syukuran memperingati 21 tahun berdinastis di Angkatan Darat. Acara tersebut tidak hanya menjadi momentum untuk berkumpul kembali dan mempererat tali silaturahmi, tetapi juga sebagai ajang untuk memberikan santunan kepada anak-anak yatim di wilayah tersebut.

Dalam acara yang diadakan di salah satu tempat Argo Wisata yang berada di lingkungan Ponpes Al Markaz Kec. Waringin Kurung Kab. Serang pada Minggu, 23 Juni 2024.

Beserta keluarga mereka hadir untuk merayakan momen berharga ini. Suasana penuh kehangatan terasa sejak awal acara, dengan saling sapa dan berbagi cerita kenangan masa Pendidikan pembentukan menjadi seorang militer.



Selain sebagai ajang reuni, acara tersebut juga diisi dengan kegiatan sosial yang mulia. Para alumni bersama-sama mengumpulkan dana untuk memberikan santunan kepada 5 anak yatim yang berada di wilayah Ponpes Al Markaz. Langkah ini diharapkan dapat memberikan sedikit kebahagiaan dan dukungan kepada anak-anak yang membutuhkan, serta menanamkan nilai-nilai kepedulian sosial kepada generasi muda.



Salah satu perwakilan panitia acara, Sertu Untung, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari semangat kebersamaan dan kepedulian alumni. “Kami senang bisa berkumpul kembali dalam suasana yang penuh kehangatan dan juga bisa memberikan bantuan kepada mereka yang membutuhkan. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar,” ujarnya.

Acara Reuni yang diwarnai dengan kegiatan sosial ini mendapat apresiasi tinggi dari semua peserta. Momen yang dirayakan tidak hanya sebagai ajang nostalgia, tetapi juga sebagai kesempatan untuk berbagi kebahagiaan dengan sesama, sesuai dengan semangat kebersamaan dan solidaritas yang dijunjung tinggi Oleh Leting Tamtama 2003 Pertama .